
Ponte  Cassibile,  progetto
approvato  e  finanziato.
Ficara:  "Bene,  ma  quanti
ritardi"
“È stato finalmente approvato e finanziato dalla direzione
generale di Anas il progetto per i lavori di consolidamento
del ponte Cassibile”. Lo comunica il parlamentare siracusano
del Movimento 5 Stelle, Paolo Ficara. “Nessun trionfalismo.
Purtroppo sono stati accumulati ritardi su ritardi, in parte
della  Regione  con  autorizzazioni  arrivate  dopo  i  termini
concordati,  in  parte  anche  di  Anas  stessa  che  non  ha
rispettato  le  scadenze  più  volte  annunciate.  Il  nostro
continuo  pressing  ha  comunque  evitato  che  la  vicenda
diventasse  l’ennesima  incompiuta”.
Ficara (M5s) sottolinea che adesso, “per provare a recuperare
parte del tempo perduto, si può immaginare di procedere con un
affidamento  dei  lavori  in  regime  di  accordo  quadro.  Si
accorcerebbero così i tempi necessari per una gara, cosa che
permetterebbe di essere finalmente pronti per dare il via ai
lavori  non  appena  sarà  dichiata  terminata  l’emergenza
sanitaria. E quel cantiere – insiste Ficara – deve essere uno
dei  primi  a  partire,  per  garantire  interventi,  lavoro  e
sicurezza delle infrastrutture viarie siracusane”.
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